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Écrire « g » ou « gu »

• La lettre g se prononce [g] quand elle est devant a, o, u 
ou devant une consonne.
Exemples : à gauche, la figure de la déesse, grand.

• Pour obtenir le son [g] devant e et i, on écrit gu.
Exemples : guidé, la vague.

Mots à apprendre pour la dictée
La Naissance de Vénus

noms
le tableau, la scène, la naissance, le dieu/la déesse, la beauté, 
le coquillage, le rivage, le vent, la gauche, la fleur, la femme 
la chevelure, la droite, l’œuvre, le printemps, l’arrivée

verbes représenter, naviguer, distinguer, souffler, guetter, recouvrir

adjectifs 
et participes 

passés
inspiré, gigantesque, guidé, habillé, long, grand, fleuri

mots 
invariables celui-ci, sur, vers, à côté, autour, seulement, également

�ans un grand coquillage posé sur les vagues,
��nus est guidée par le vent.
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